



Síntesis Informativa
Dirección General de Comunicación Social

HERMOSILLO, SONORA A 20 DE SEPTIEMBRE DE 2021

Deben trabajar juntos tres poderes del Estado

Estar en coordinación beneficiará a los sonorenses, asegura Gutiérrez Rodríguez



Por: Yamileth Hernández

Aunque los tres poderes son autónomos, trabajar en coordinación beneficiará a los sonorenses, aseguró Francisco Gutiérrez Rodríguez.

El presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado señaló que con el nuevo Gobierno del Estado esperan trabajar de cerca y de la mano, ya que juntos siempre le va bien a Sonora.

"Se ha planteado una relación de respeto entre el nuevo Gobierno de Estado y la Suprema Corte de Justicia del Estado y tiene razón el gobernador cuando dice autonomía e independencia, lo que no significa que seamos absolutos, el Gobierno del Estado se integra por los tres poderes y tiene que haber necesariamente una relación y coordinación."

"División de poderes no significa divorcio, sino que se respete el ámbito de cada uno trabajando coordinadamente por el bien del Estado y en la sintonía que siempre hemos trabajado y vamos a seguir trabajando", recalcó.

De acuerdo a Gutiérrez Rodríguez, cada seis años hay una renovación de ánimo y de esperanza, algo que ya se está viendo con el nuevo Gobierno y se ha notado que las condiciones están dadas para que haya un despegue importante de trabajo.

Dijo que le gusta el planteamiento del gobernador Alfonso Durazo Montaño en cuanto al trabajo de cada uno de los poderes, por la sinergia que deben tener entre sí.